
情報通信審議会 情報通信技術分科会 ITU部会 

地上業務委員会(第25回) 議事概要（案） 

 

１ 開催日時 

平成２５年６月２８日（金）15:00～17:30 

 

２ 場所 

三田共用会議所 第2特別会議室 

 

３ 出席者（敬称略、順不同） 

[専門委員] 

三瓶 政一(主査)、飯塚 留美、小川 博世、川口 さち子、佐藤 孝平、高野 祐

美子、中村 勝英、橋本 明、吉田 英邦 

 

[関係者] 

新 博行、石川 禎典、久代 雄一郎、菅田 明則、松永 彰、水池 健 

  

[事務局] 

田沼、加藤、奥井、宮澤 

 

４ 配付資料 

資料地－25－1 地上業務員会（第24回）議事要旨（案） 

資料地－25－2 ITU-R SG5 WP5D第15回会合報告書 

資料地－25－3 ITU-R JTG4-5-6-7第2回会合報告書 

資料地－25－4 ITU-R SG5 WP5D第16回会合及びJTG4-5-6-7第3回会合への日

本寄与文書（案） 

資料地－25－5 ITU-R SG5 WP5D第16回会合及びJTG4-5-6-7第3回会合への対

処方針（案） 

  

参考資料１ ITU-R SG5 WP5D第16回会合の開催案内 

参考資料２ ITU-R JTG4-5-6-7第3回会合の開催案内 

参考資料３ ITU-R SG5 WP5D第16回会合の日本代表団一覧 

参考資料４ ITU-R JTG4-5-6-7第3回会合の日本代表団一覧 

参考資料５ 地上業務委員会構成員名簿 

 

資料地26-1 
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５ 議事概要 

 

（１）地上業務委員会（第２４回）の議事要旨について 

【資料地－２５－１】 

地上業務委員会（第２４回）の議事要旨について、事務局から説明があった。 

なお、修正項目がある場合は７月５日（金）までに事務局へ連絡する旨了承された。 

 

 （３）ITU-R SG5 WP5D第15回会合及びJTG4-5-6-7第2回会合の報告について 

【資料地－２５－２、資料地－２５－３】 

事務局から、ITU-R SG5 WP5D第15回会合及びITU-R JTG4-5-6-7第３回会合の報告

があり、承認された。 

   

 （４）ITU-R SG5 WP5D第16回会合及びJTG4-5-6-7第3回会合への日本寄与文書案について 

【資料地－２５－４―１】 

石川氏から「IMT-Advanced OOBEに関する新勧告策定に対する提案」について説明

があり、以下の質疑応答の後、承認された。 

 

三 瓶 主 査：IMT-Advanced OOBEに関する新勧告を基地局用と端末用で分離 

させる提案であるが、前回会合にて分離しないことで合意し

たのではないか。 

石 川 氏：その点については詳しい議論はなく、明確に合意したわけで 

はないため、今回明確に分離させる提案をしたい。 

   

【資料地－２５－４－２】 

石川氏から「Global Circulation勧告ITU-R M.1579の第2版に向けた改訂に関する

提案」について説明があり、以下の質疑応答の後、エディトリアルな修正を施し、

承認された。 

 

【資料地－２５－４－３】 

新氏から「WRC-15議題1.1の周波数要求条件に関するJTG4-5-6-7へのリエゾン文書

の提案」について説明があり、以下の質疑応答の後、承認された。 

 

三 瓶 主 査：WP5Dでの6GHz以上の扱いはどうなっているのか。 

新 氏：6GHz以上を提案しているのは韓国のみであり、WP5Dとしては 

         現在検討中の段階と考えている。 
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【資料地－２５－４－４】 

新氏から「 WRC-15議題1.1について JTG4-5-6-7で実施される共用検討用の

IMT-Advancedパラメータの提案」について説明があり、以下の質疑応答の後、エデ

ィトリアルな修正を施し、特段の意見はなく承認された。 

 

橋 本 委 員：同じ値の表を2個記載しているのはなぜか。 

新 氏：これまで1-3GHzと3-6GHzで２つの表を作成していたため、そ 

れを踏襲している。会合において1つに統合できるようであれ

ばそうしたい。 

 

【資料地－２５－４－５】 

高野氏から「FUTURE IMT VISIONに対する今後の進め方等に関する提案」について

説明があり、エディトリアルな修正を施し、承認された。 

 

【資料地－２５－４－８】 

菅田氏から「Future IMT Visionに関する提案」について説明があり、以下の質疑

応答の後、エディトリアルな修正を施し、承認された。 

 

橋 本 委 員：本勧告のフォーマットは規定のものにすべきかどうか、会合 

中に議論していただきたい。 

菅 田 氏：了解した。 

 

【資料地－２５－４－６】 

菅田氏から「“Global trends in IMT”へ向けた作業文書 [IMT.HANDBOOK]へのテ

キスト案及び改定案の提案」について説明があり、以下の質疑応答の後、エディト

リアルな修正を施し、承認された。 

 

三 瓶 主 査：本寄与文書で要望しているITU-Dからの情報はどのような情報

を期待しているのか。 

菅 田 氏：2Gから3GやIMT-Advancedへの移行方法に関する質問等を期待 

している。 

 

【資料地－２５－４－７】 

菅田氏から「“Global trends in IMT”へ向けた作業文書 [IMT.HANDBOOK]へのテ

キスト案及び改定案の提案(日中韓共同寄与文書)」について説明があり、特段の意
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見はなく承認された。 

 

【資料地－２５－４－９】  

新氏から「WRC-15議題1.1における3 400-4 200MHz及び4 400-4 900MHz帯に関する

考察」に関する寄与文書案について説明があり、特段の意見はなく承認された。 

  

【資料地－２５－４－１０】 

   松永氏から「地形条件を加味した3400-3600 MHz バンドのFSS とIMT-Advanced間

の共用検討結果について」に関する寄与文書案について説明があり、下記質疑の後、

コメントを踏まえた修正を施し承認された。 

 

橋 本 委 員：Proposalの記載については日本での検討をJTGでも行うよう受

け取られかねないため、修正すべきではないか。 

松 永 氏：御指摘踏まえて修正する。 

 

【資料地－２５－４－１１】 

新氏から「WRC-15議題1.1における1 427.9-1 462.9MHz and 1 475.9-1 510.9MHz 帯

のIMTと1400-1427MHzの業務との両立性に関する考察」に関する寄与文書案について

説明があり、下記質疑の後、承認された。 

 

飯 塚 委 員：1452 – 1492MHzについては欧州がLTEに使用する動きがあるが、 

調整はできているのか。 

新 氏：国によっては日本の帯域とずれているため注意が必要と考え 

ている。まだ詳細な調整はしていないが連携の可能性はある。 

 

【資料地－２５－４－１２】 

事務局から「WRC-15議題1.1、1.2のもとで行われる放送業務と移動業務の共用・

両立性検討のためのDTTBシステムC（ISDB-T）の技術的パラメータ」に関する寄与文

書案について説明があり、下記質疑の後、承認された。 

 

三 瓶 主 査：本寄与文書で提案しているISDB-Tのパラメータは他システム

と同じような値なのか。 

事 務 局：ほぼ同じ値となっている。 

 

 

（５）ITU-R SG5 WP5D第16回会合及びJTG4-5-6-7第3回会合への対処方針案について 
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【資料地－２５－５】 

事務局より、ITU-R SG5 WP5D第16回会合及びJTG-4-5-6-7第3回会合への対処方針

（案）について説明が行われ、エディトリアルな修正を施し、承認された。 

 

（６）その他 

修正の必要がある寄与文書については、７月５日（火）１２：００までに事務局に

提出することになった。 

また、承認された寄与文書について、大きく主旨の変更がない限りは、文書案の変

更の可能性がある旨、事務局から了承を求め、承認された。 

 

以上 
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